

2021年4月23日

バレーボール日本代表国際親善試合～東京チャレンジ 2021～
無観客開催決定のお知らせ

公益財団法人日本バレーボール協会（JVA）は、5月1日（土）、2日（日）に有明アリーナ（東京都江東区）で開催する「バレーボール日本代表国際親善試合～東京チャレンジ 2021～」につきまして、本日、新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく「緊急事態宣言」が会場となる東京都に発出され、対象地域で開催予定のイベント・スポーツを原則無観客で行うよう要請があったことから、本大会を無観客で実施することといたしました。

会場での観戦を楽しみにして下さっていた皆さまには、深くお詫び申し上げます。お買い求めいただいたチケットの返金手続きなど詳細につきましては、決定次第 JVA ホームページにてご案内させていただきます。

諸般の事情をおくみ取りくださいますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

■公益財団法人日本バレーボール協会 嶋岡健治会長コメント

「楽しみにして下さっていたファンの皆さまに、龍神 NIPPON・火の鳥 NIPPON の活躍を直接会場でご覧いただくことができず大変残念ではありますが、感染拡大を防ぐためやむを得ない判断であると認識しております。皆さまにおかれましては、是非テレビの前から両チームにご声援をお送りいただきたいと思っております。引き続き、参加チームおよび関係者を感染のリスクから守り、大会を安全に開催するために、万全の対策を講じてまいります」

なお、大会の取材受け入れ体制について、ご案内の通り会場内でご取材いただける予定でございますが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため従来とは異なる運用を想定しております。ご取材の皆さまにはご不便をおかけしますが、何卒ご容赦くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

[全1枚]

【お問い合わせ先】

TEL: 03-5786-2104 広報部

press@jva.or.jp